

# 保 和

木々の色も変わってくる時期となりました。いろいろな秋を楽しみましょう。

平成 27 年 10 月 8 日

栃木市立家中小学校 TEL 27-2367

## 季節が進んで秋がやってきました

今年は、ここ数年よりも秋の訪れが早いような気がします。お彼岸も過ぎ、秋のさわやかさが一段と増し、秋が一気に押し寄せてきた感じがします。学校の周りでも稲刈りがすんだ田んぼが多くなりました。辺りを見ても、栗が落ちていたり柿が色づいてきたりまさに実りの秋です。

この季節は、その他にも、読書の秋、食欲の秋・・・といった具合に、様々な呼び方があります。秋の夜長でもありますので、秋をご家庭でも楽しんでいただき、大いに家族の絆を深めていただければと思っています。

## 運動会 お世話になりました



前日までの雨模様と変わり、暑くもなく寒くもなく運動会にちょうどいい空の下、運動会を実施することができました。今年は、練習期間に雨の日が多く、練習日程を組み直すのに体育主任が苦労するぐらいでした。しかし、さすがは家中小学校の子どもたち。開会式でお願いしたように、走るときも、踊るときも、応援するときも、係活動の時も、一人一人が本気を出して「かっこいい姿」を見せてくれました。

きっと、大きな行事を終えた達成感や満足感を子どもたちはもったことでしょう。やはり、学校の行事っていいものですね。

なお、当日は早朝よりたくさんの保護者の方々にテント設営や校庭整備のお手伝いをいただきました。おかげさまで、予定の時刻に開会することができました。また、閉会式後の片付けもお力添えをいただきました。皆様の素早く丁寧な対応に心より感謝申し上げます。

ここで、運動会が終わった子どもたちの感想をお読みください。

○ 運動会では、ぼくはリレーの選手になって、練習でも本番でも全力で走りました。でも、自分の白組が負けてしまったのがとても悔しかったです。

1年 勝 祐太

○ 障がい物競走で 2 位になれて賞状をもらったのがとても嬉しかったです。ダンスの「カラフルモンスター」は緊張したけれど上手に踊れました。

2年 首長 頼輝

○ 運動会の練習では、特に「がむしゃら行進曲」のダンスを頑張りました。本番ではとても楽しく、そして上手に踊ることができました。来年も頑張りたいです。

3年 渡邊 龍馬

○ 今年の運動会では、徒競走、障がい物競走とも、1 位がとれました。とても嬉しかったです。来年も 1 位がとれるように、体を鍛えて行きたいです。

4年 工藤 琳奈

○ 初めてやった騎馬戦では、大将だったので、乗っている人の帽子が取られないよ

うに頑張っ走りました。そのため、勝ち残ることができました。

5年 南澤 心暖

- 運動会でのぼくの一番の思い出は、初めてやった騎馬戦です。一回戦は残念ながら負けてしまったけれど、二回戦は相手に勝てたのでとても嬉しかったです。

6年 古沢 瞬

### 体育館が完成しました



運動会の際にご覧いただいたように、このたび体育館が完成し10月5日に正式に引き渡しを受けました。



新しいバスケットのゴール、真新しい緞帳、とても大きな備え付けスクリーン、新しいフロア、ミーティングルーム、トイレ、放送設備等すべて



が新しく素晴らしい施設です。今後、10月30日のナンキンハゼ祭等の学校行事でお披露目となりますが、一足先に内部の様子をお知らせします。

11月2日には、栃木市教育委員会主催の「家中小学校体育館竣工式」が市長様、市教育委員会教育長様、市議会議員様をはじめ地域の方々をご招待して実施される予定になっています。この式典には、子どもたちが全員参加し、体育館が完成した喜びを「呼びかけ」で表すことになっています。

### 5年生が稲刈りを体験しました

9月29日。青空の下、5年生が稲刈りを体験してきました。田んぼは、交通指導員さんをやっていただいている渡邊茂さんのお宅です。子どもたちが6月12日に田植えをした稲が大きく成長し、今回の稲刈

りに至ったわけです。渡邊さんには田植えの際も準備等でお手数をおかけしたのですが、今回の稲刈りでも、子どもたちが体験しやすいように準備して下さった上、とても優しく丁寧に教えていただき、子どもたちは貴重な体験ができ大喜びでした。

5年生は理科の授業で、植物の種まきから結実までを学習しています。田植え、稲刈りの実体験が、理科の学びにも大いに役立つこととなります。

### 家中小学校のホームページを公開中です

家中小学校は、学校のホームページ（以下HPと表記します）を公開しています。

「栃木市立家中小学校」で検索すると学校のHPをご覧いただけます。HPでは、「学校からのお知らせ」や主な行事ごとの「学校ニュース」、子どもたちが活躍する様子をたくさん掲載した「フォトアルバム」を載せています。

今後も、学校の情報等をHPでもたくさん公開していきたいと考えています。時々、HPをご覧いただけるととても嬉しいです。どうぞよろしくお願い致します。

### 日没の時間を調べてみました

お彼岸を過ぎ、昼の時間よりも夜の時間の方が長くなってきましたが、ちょっと日没の時刻を調べてみました。10月8日は17時15分です。（宇都宮のデータ。以下同じ）これが、月末の31日になると16時46分となります。

これから3週間あまりで30分ほど日没が早くなります。本校は6時間目がある日は16時下校です。下校の仕方、下校後の過ごし方等日没が早くなることを考慮する必要のある季節となります。

学校でも指導しますが、ご家庭でもこんな話題で話し合ってみてはいかがでしょうか。